

夏休み!! 中学生はボランティアで がんばってます!



7月27日(日)に開催された「高須ふれあいフェスティバル」に、藤代南中学校の生徒会役員と有志ボランティアの生徒たちが参加しました。「つ・な・ぐ」第3号でも紹介したとおり、事前から高須公民館の館長さんと生徒会の生徒たちが打ち合わせを行い、ボランティアの活動内容を考えてるとともに、校内で有志ボランティアを募ってこの日を迎えました。

当日は藤代南中学校の女子生徒8人(2, 3年生)がボランティアとして参加しました。



高須 ふれあい フェスティバル



↑ 2人は、スタンプラリーコーナーを担当し、カードにスタンプを押したり、景品を渡したりする役割でした。

和室では4人の生徒 → たちが、藤南中の美術部の生徒たちが考案した高須公民館を紹介するポスターデザインの投票をお願いしたり、折り紙や紙芝居を用いて幼児や小学生たちと楽しく交流したりしました。



← 屋外テントでは、2人の生徒が「ストラックアウト」コーナーを担当し、子供たちのチャレンジのお手伝いをしました。



← スペシャル・イベントの「スイカ割り」でも、中学生たちが子供たちを誘導し、声をかけて盛り上げました。自分たちもスイカ割りに挑戦し、おいしいスイカをたくさんいただきました。

公民館で宿題をやろう!

夏休みの宿題(書道・絵画・工作)を行う場所を開放します。当日は中学生が宿題のサポートをします。友達と参加してみませんか。※保護者同伴可

日時 8月3日(日) 9:00 ~ 12:00

会場 藤代公民館第2会議室(書道)、創作室(絵画)、視聴覚室(工作)

定員 各先着10人

持ち物 各自宿題で使う教材・道具など

※工作は、はさみ以外の刃物類の使用不可



7/15付「広報とりで」で左のような募集をしたところ、当日、市内の小学生が「絵画」に10人、「工作」には4人、「書道」に2人が参加しました。「中学生が宿題のサポートをします」とあるのは、地域学校協働活動の一環として、藤代南中学校の美術部と、藤代中学校の1年生有志がボランティアとして参加したからです。小学生とともに課題に向き合う中学生たちの姿をご覧ください。



↑ 「書道」：教育長も参観に



↑ 藤南中美術部の生徒たち →



↑ 「工作」：ものづくりに協力中

今回、ボランティアとして参加したのは、藤代南中学校美術部の3人と、藤代中学校1年生の希望者9人です。前半は、藤南中の3人と「書道」担当の藤中の2人、後半は藤中の7人です。小学生のサポートを、というつもりでしたが、小学生たちがどんどん主体的に活動していったので戸惑う顔も。でも、少しずつ会話ができるようになり、小学生が真剣に課題に向き合う姿に、「自分もがんばろうと思った」という感想も出されました。



↑ 「絵画」：各テーブルを回ってアドバイス中



← 最後に小学生の皆さんから「ありがとうございました」。後半を担当した藤代中1年生のボランティア生徒たちに感謝の言葉が伝えられました。中学生たちもホッとした表情です。